Página: 15



Asesor inamovible. La influencia de Epigmenio Ibarra, aunque no tiene un título formal dentro de la campaña de Claudia Sheinbaum, es innegable. Se mueve en foros con un discurso fiel que logra una conexión ideológica que favorece a su candidata. Aunque oficialmente es un ciudadano más, con libertad de expresar su apoyo, en realidad se ha vuelto una pieza fundamental. Su capacidad para moldear opiniones y marcar la agenda mediática no es menor, y su cercanía con Sheinbaum confirma la idea de que su presencia es crucial. Pocos defienden a la 4T como él. Férreo. Ahí radica gran parte de su valor.

Cambio de camiseta. Que Ivonne Ortega
es la operadora detrás de Joaquín Huacho
Díaz Mena es algo que casi todos saben en
Yucatán. Y es que se habla de casi un centenar
de priistas alrededor de su campaña en busca
del puesto político, para lo cual han desplazado
a los morenistas fundadores de ese movimiento
en la entidad. Se tienen identificados a exlíderes
y exfuncionarios priistas, etiquetados como
"ivonnistas", buscando integrarse al equipo de
Huacho, entre ellos Luis Hevia, exdiputado local, y
Pablo Castro, exdirector del Registro Público de la
Propiedad. Ivonne Ortega traiciona a MC y opera
para Morena. Muy lista la señora.

Ironías y verdades. ¿Se acuerda de Javier Corral, el exgobernador de Chihuahua? Ahora enfrenta acusaciones directas de tortura durante un evento público. Imagínese la escena: el exlíder juvenil del PRI Cristopher James Barousse interrumpe un foro para acusar a Corral de perseguirlo, encarcelarlo y torturarlo, y el exmandatario responde que fue por "jueces corruptos". Barousse cuestionó sobre los frutos económicos de la Operación Justicia para Chihuahua, dinero con misterioso destino. La acusación mancha la reputación de Corral, de por sí maltrecha. Cada día le sale un nuevo expediente. Consecuencias del pasado.

Campeona del desvío. Ana Gabriela Guevara
y su equipo en la Conade tienen un peculiar
enfoque en la administración de recursos. Mientras
que algunos deportistas y federaciones claman
por apoyo, el organismo dispone de entre 100 y
120 millones de pesos para organizar negocios con
empresas como Grupo Armazo, Operadora Turística
BLUO, Muller Planning & Logistic y Saha Innovación
Empresarial, junto a María Otilia Serrano Zamora,
con sospechas sobre la sobrevaloración de costos.
Ya están bajo la lupa de la FGR por la posible
triangulación de fondos. Todo indica que Ana
Guevara perderá esta carrera en contra de la ley.

Paquetote. Morena y sus aliados legislativos navegan en aguas turbulentas con la propuesta del Fondo de Pensiones para el Bienestar, intentando convencer a los mexicanos de que no es un robo a los ahorros de los trabajadores. ¿Pueden garantizar la seguridad de los fondos una vez que sean transferidos a este nuevo esquema gestionado por el Banxico y la Secretaría de Hacienda? Iván Arturo Pérez Negrón, titular de la Unidad de Prestaciones Económicas y Salud en el Trabajo del IMSS, intenta aplacar los temores hablando de "intencionalidad plena de desinformación". Ya está casi en marcha y seguimos sin claridad en el tema.

